

cessitera l'érection d'un poteau pour y fixer ledit avertisseur.

Résolu: D'autoriser la pose des avertisseurs devant être placés à l'angle des rues Laurier et Saint-Hubert et à l'angle des rues Boucher et Drolet, et de prier le surintendant du service des Alarmes d'agir en conséquence.

2.—M. l'échevin Roy se présente devant la Commission et demande que soit placé un avertisseur au No 1581 de la rue Saint-Jacques, quartier Sainte-Cunégonde.

Résolu: De prier le surintendant du service des Alarmes d'incendie de voir à ce que soit installé ledit avertisseur, si c'est nécessaire, et de présenter un rapport à ce sujet à la prochaine assemblée.

3.—Soumises et lues des lettres:

(a) De M. Ulric Lafontaine, secrétaire de la Commission des Ecoles Catholiques de Montréal, demandant de placer un avertisseur dans l'école Champlain, No 224 rue Fullum.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, pourvu que les requérants soldent les frais d'installation dudit avertisseur.

(b) Du chef du service des Incendies, recommandant l'achat d'une lance pour la tour-déluge "Hart."

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: De souscrire à ladite recommandation du chef et d'acheter, au prix de \$350, une lance pour la tour-déluge "Hart."

(c) De M. J.-Rawson Gardiner, président du comité du règlement concernant les édifices de l'Association des Architectes, suggérant quelques changements aux amendements projetés du règlement 260, maintenant devant le Conseil.

Renvoyée à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport à la prochaine assemblée.

3.—Soumis et lus les rapports suivants:

(a) Du chef du service des Incendies *re* demandes d'expompiers, à l'effet d'obtenir des polices d'assurances acquittées.

Résolu: De renvoyer ces demandes aux avocats de la Ville avec prière de donner leur opinion à ce sujet et de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

(b) Du chef du service des Incendies, recommandant de pourvoir d'uniformes d'été les sous-chefs et le pourvoyeur du département.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De souscrire au rapport du chef et que la confection desdits uniformes, au prix de \$25 l'un, soit confiée à MM. Bastien & Brunelle.

(c) Du pourvoyeur, demandant un montant de \$32.45, à l'effet de payer des effets achetés en 1906 pour le nettoyage de certaines casernes de pompiers.

A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: De différer l'étude de cette question à la prochaine assemblée, et de prier le pourvoyeur de préparer un rapport détaillé sur cette question.

(d) Opinion des avocats de la Ville, renvoyée à cette Commission par le Conseil, *re* permission accordée au Régiment des Carabiniers du Prince de Galles d'ériger des casernes à l'angle de l'avenue Esplanade et de la rue Rachel.

Après discussion et mûre délibération, et attendu que les avocats de la Ville déclarent que la permission a été légalement accordée,

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport concluant à la légalité de la permission accordée par l'inspecteur des Edifices, et d'y annexer l'opinion des avocats de la Ville.

(e) Du surintendant du service des Alarmes d'incendie *re* uniformes des réparateurs de fils.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: D'opérer le virement d'un crédit de \$125, affecté aux réparations, et d'appliquer ce montant aux uniformes des réparateurs de fils du service des Alarmes d'incendie, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

4.—Soumise et lue une requête de MM. Quintal & Lynch, demandant la permission d'ériger une rallonge à leur écurie, devant contenir en tout seize (16) places, au No 29 rue McGill.

Renvoyée à l'inspecteur des Edifices.

5.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies attirant l'attention de la Commission sur l'extension considérable du service des Incendies, déclarant qu'il importe d'améliorer la régie interne de ce service et que,

Resolved: That the request for the alarm boxes, corner of Laurier and St. Hubert streets, and Boucher and Drolet streets, be acceded to, and the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed accordingly.

2.—Ald. Roy appeared before the Committee and requested that a fire alarm box be placed at No. 1581 St. James street, Ste. Cunégonde ward.

Resolved: That the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed to place said box, if found necessary, and that a report be made for next meeting.

3.—Submitted and read letters:

(a) From Mr. Ulric Lafontaine, secretary of the Catholic Board of School Commissioners of Montreal, asking that a fire alarm box be placed in Champlain school, No. 224 Fullum street.

Resolved: To acquiesce to the request, conditionally, however, that the applicant defrays all costs for the installation of said box.

(b) From the chief of the Fire Department recommending the purchase of a "Hart" water tower nozzle.

On motion of Ald. David, it was

Resolved: To concur in the chief's recommendation, and that a "Hart" water tower nozzle be purchased at the cost of \$350, F. O. B. New York.

(c) From Mr. J. Rawson Gardiner, chairman of the Building By-Law Committee of the Association of Architects, suggesting some changes to the proposed amendments of by-law 260, now before Council.

Referred to the Building inspector with instructions to report for next meeting.

3.—Submitted and read reports:

(a) From the chief of the Fire Department *re* applications from ex-firemen asking for paid up insurance policies.

Resolved: That the applications be referred to the City attorneys for their opinion thereon, and that a report be prepared for next meeting.

(b) From the chief of the Fire Department recommending that the sub-chiefs, and the supply officer, be supplied with summer uniforms.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: To concur in the chief's report, and that Messrs. Bastien & Brunelle be granted the making of said uniforms at \$25 each.

(c) From the supply officer asking that the sum of \$32.45 be granted to pay for goods purchased in 1906 for the cleaning of certain stations.

At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the question be deferred till next meeting, and that the supply officer be instructed to prepare a detailed report on the matter.

(d) From the City attorneys, referred from Council *re* a building permit granted to the Prince of Wales Fusiliers Regiment for the construction of an Armory Hall, corner of Esplanade avenue and Rachel street.

After discussion and mature consideration, and whereas the City attorneys declare that the permit was legally issued.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That a report be made to Council approving of the legality of the permit granted by the Building inspector, and that the City attorneys' opinion be attached to the said report.

(e) From the superintendent of the Fire Alarm Department *re* linemen's uniforms.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the sum of \$125 be varied from the appropriation for repairs and be applied to appropriation for uniforms for linemen of the Fire Alarm Department, and a report made to Council accordingly.

4.—Submitted and read an application from Messrs. Quintal & Lynch for permission to erect an extension to their stable, in all sixteen (16) stalls, at No. 29 McGill street.

Referred to the Building inspector.

5.—Submitted and read a letter from the chief of the Fire Department, drawing the Committee's attention to the importance of the extension of the Department and declaring that said extension would further increase the good